

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Europa League : Aubameyang sonne la révolte avec un triplé dont un but d'anthologie

Willy NDONG
Libreville/Gabon

FACE à son manque d'efficacité devant le but, en championnat, l'attaquant gabonais Pierre-Emerick Aubameyang, au fil des rencontres, est devenu l'objet de critiques et autres railleries. Ainsi, dans l'émission Stephen Time sur RMC, Rachid Zeroual, puissant leader des South Winners, qui est un groupe de supporters de l'Olympique de Marseille en Virage Sud du Stade Vélodrome, n'est pas allé de main morte pour dézinguer PEA. Morceaux choisis !

"On ne peut pas être patient avec Aubameyang, ce n'est pas pos-

sible. C'est le Club Med, il est venu en retraite. Avec lui, l'OM c'est l'Ehpad. Il s'est trompé de club. Il était bien en Angleterre, il fallait qu'il y reste. On voulait jouer le haut du tableau. Je ne vois pas ce qu'il est venu faire chez nous. Ne vous attendez pas à un miracle". Mais jeudi, face à l'Ajax d'Amsterdam, PEA a sans doute fait taire notre ami Rachid Zeroual avec un triplé dont un fabuleux retourné acrobatique. Et nos confrères français de 20 minutes football de titrer à la Une : "un but de malade" et un triplé pour un match de grande classe d'Aubameyang. Que dire encore ?

Amine Harit, qui a délivré la passe décisive à PEA raconte : "Franchement, c'est un but de

malade. De très grand attaquant qu'il est. En plus c'est quelque chose dont on a parlé ensemble. D'habitude quand on centre, on centre fort en retrait ou premier poteau. Sur la passe à Jonathan Clauss, je le vois un peu, je me dis qu'il faut que je la pique au deuxième. Franchement le but qu'il met, il n'y en a pas beaucoup qui peuvent le mettre. C'est bon pour lui, pour la confiance et ce qu'il peut nous apporter par la suite."

À 3-3, à la 93e minute, PEA, sans trembler va donner, sur penalty, la victoire à l'Olympique de Marseille face à l'Ajax d'Amsterdam. Score final : 4-3. Avec ce succès, l'OM reprend la tête du groupe B avec 11 points devant le club anglais de Brighton (10 points).



Le retourné acrobatique victorieux de PEA face à l'Ajax d'Amsterdam.

CAF/Association des clubs africains : Ravel Mondjo élu au Conseil d'administration

W.N.
Libreville/Gabon

LE président de la Confédération africaine de football (CAF), Dr Patrice Motsepe, a lancé officiellement jeudi, à l'hôtel Marriot Mena House du Caire, l'Association des clubs africains (ACA).

Cette structure a, entre autres, pour objectifs, de protéger et de promouvoir les intérêts des clubs africains de football, de veiller à ce que les clubs du continent soient commercialement rentables, compétitifs sur le plan mondial et d'établir des partenariats avec des sponsors, le secteur privé et les gouvernements afin de construire des stades conformes aux normes CAF et FIFA. Cet organisme, regroupant donc les clubs africains, aura son siège

au Kenya et sera présidé par le président des Young Africans (Tanzanie) Hirsi Said. Au Conseil d'administration de l'ACA, Ravel Mondjo Mbouloungou, président du CS Bendje de Port-Gentil, pour le compte de l'Uniffac, a été élu en compagnie du Congolais (RDC) Guy Kopya Kilongozi de l'AS Maniema.

"Je suis heureux, au nom du Gabon, d'avoir été élu au comité exécutif de l'ACA. C'est le résultat d'un travail entamé il y a cinq ans. Avec cette élection, c'est le Gabon qui gagne. En plus des clubs gabonais qui feront désormais entendre leur voix par mon entremise", a indiqué Ravel Mondjo Mbouloungou, auquel nous souhaitons bon vent dans ses nouvelles missions.

Championnat d'Afrique scolaire : dernier virage ce week-end à Lambaréné

Prosper Sax NZE BEKALE
Lambaréné/Gabon

AU terme des deux premières phases de détection U15 qui se sont déroulées le week-end dernier au Centre technique de Bikelé (CTB), 20 jeunes joueurs ont été retenus sur près de 200 athlètes venus de 8 établissements scolaires de la capitale.

Ces derniers ont quitté Libreville hier à destination de Lambaréné où ils affronteront les jeunes du centre de formation de football "Makaye Ma Ngome". Et pour montrer l'importance de cette détection pour l'avenir du football gabonais, le ministre des Sports André-Jacques Augand et ses collaborateurs ont, eux aussi, effectué le déplacement du chef-lieu du Moyen-Ogooué. Histoire de booster les jeunes. Au terme de cette rencontre, les meilleurs joueurs, au nombre de 23, seront retenus pour faire



Une vue des jeunes ayant pris part à la première phase de détection à Bikelé.

partie de l'équipe nationale scolaire qui prendra part au tournoi zonal de l'Union des fédérations de football d'Afrique centrale (Uniffac) qui aura lieu dans quelques jours à Sao

Tomé-et-Principe. Le vainqueur du tournoi sera qualifié pour la phase finale du Championnat d'Afrique scolaire de la CAF prévu en avril prochain.